

つながる 志方の学校

Enjoy チャレンジ

志方3小学校の6年生の希望者が、夏休みに合同で外国語活動を行いました。ALTと1対1で会話をし、英語にたくさん触れるとともに、全員でゲームをして、子ども同士もしっかりと交流しました。



志方っ子合同マラソン大会

昨年度は新型コロナウイルス感染症対策で中止になったため、2年ぶりの実施となったマラソン大会。今年は、志方小学校が学校行事の関係で参加ができず、志方東小学校と2校での実施となりました。お家の人たちをはじめとした、たくさんの応援の中、子どもたちは「これまでの練習の成果を出すんだ！」と一生懸命に走った結果、他の学校の人と一緒に走ることがよい刺激となったこともあり、いつも以上の力を出すことができた子もいました。



中学校生活の紹介

例年、トライやるウィークで小学校に来てくれた中学生から、6年生が中学校生活についての話を聞いていました。しかし、今年はトライやるウィークが中止になったため、中学校で学校紹介のDVDを作り、小学校へ届けてくれました。6年生には、来年から始まる中学校生活への見通しがもてる、よい機会になりました。



リモート交流

1～4年生は志方東小学校と、5・6年生は志方東小学校と志方小学校との3校でリモート交流をしました。

【1年生】お互いに自己紹介した後、西小は見学に行った給食センターについて、東小はお家の人に聞いて調べたお手伝いについて発表しました。クイズもあり、とても盛り上がりました。



【2年生】西小は町探検で見つけたひみつをクイズにして出題して、東小は町探検で見つけた場所についての説明を発表しました。写真や地図も使って発表したので、お互いの校区の様子がよく分かりました。



【3年生】西小は志方の特産物のいちじく栽培について学習したことを、東小は、案山子づくりについてと、地域の方へ書いたお礼の手紙の発表をしました。ポスターや模造紙を使うなど、工夫して発表しました。



【4年生】西小は、1年間学習してきた「ため池」について、東小は、「世界の踊り」についてのダンス発表をしました。それぞれの学校でどんな学習をしているかを、お互いを知ることができました。発表後には、感想も伝え合いました。



【5年生】画面越しでしたが、自然学校以来の再会となりました。西小は自然学校で一番思い出に残ったこと、東小はSDGsについて学習したこと、志方小は自然学校での役割分担や活動内容について、それぞれ発表しました。感想を伝え合うこともできました。



【6年生】3校で、自己紹介の意味合いも持たせて一人一人が決めた、「中学校に向けての一字」を使ったスピーチ発表会をしました。来年からの中学校生活に向けて、お互いを知ることができ、実り多い交流になりました。



【あおぞら学級】西小は、絵本『あなふさぎのジグモンタ』の読み聞かせを、歌やリコーダー演奏とあわせてしました。東小は歌劇『ライオンキング』の披露をしました。お互いのがんばりを見つめることができた発表会になりました。

